

# *Meritorio cuarto lugar para nadadora cubana en Copa Mundial*

---



La Habana, 8 nov (JIT) La cubana Elisbet Gámez consiguió mejorar su propio récord en los 400 metros estilo libre al marcar 4:13.05 minutos, con lo cual se ubicó en un destacado cuarto lugar en la última fase de la Copa del Mundo de Natación, que comenzó el jueves en Doha, Catar.

Su anterior registro era de 4:14.70 impuesto a finales de abril en Perú en el Clasificatorio para los Juegos Panamericanos de Lima 2019.

La ondina natural de Baracoa no defraudó a su entrenadora Luisa María Mojarrieta, quien no cesó en el empeño de concretar el progreso de la muchacha de 22 años.

Elisbet estuvo muy cerca del podio, copado por Marlene Kahler (4:10.51), de Austria; Mikkayla Sheridan (4:11.63), de Australia y Katja Fain (4:12.38), de Eslovenia.

La mejor nadadora de Cuba en los últimos años compitió en el segundo de los tres heats eliminatorios en los 200 metros, y según dijo a JIT «no salí bien en esta jornada». En su historial aparece con un 1:58.55, que le propició la medalla de plata

en los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla 2018. Este viernes en el cierre se tirará en los 800 libre.



**Radio Habana Cuba**